

Botschaft des Prälaten (8. April 2025)

Der Prälat des Opus Dei lädt dazu ein, weiter für die Gesundheit des Papstes zu beten. Er ermuntert uns, die Karwoche in der Betrachtung der grenzenlosen Liebe Jesu Christi zu verbringen, und bittet zudem um Gebet für den bevorstehenden Generalkongress.

08.04.2025

Meine Lieben, Gott schütze euch!

Beten wir weiterhin inständig für die vollständige Genesung des Heiligen Vaters – im Einklang mit der ganzen Kirche, die im Römischen Pontifex ihr sichtbares Prinzip der Einheit erkennt.

Wie ihr wisst, hatte ich Ende März die Freude, in Saragossa an der Feier zum hundertsten Jahrestag der Priesterweihe des heiligen Josemaría teilzunehmen. Es war ein ganz besonderer Anlass, um Gott zu danken, unsere von Liebe und Dankbarkeit erfüllte Verehrung für unseren Vater neu zu entfachen – und zugleich eine große Freude, viele Menschen zu sehen, besonders meine Töchter und Söhne.

Nun steht die Karwoche vor der Tür – jene heiligen Tage, in denen uns die Liturgie der Kirche, insbesondere im österlichen Triduum, zu einer tieferen Gemeinschaft mit Christus

ruft: einer Gemeinschaft im Glauben, in der Hoffnung und in der Liebe. Werden wir nicht müde zu betrachten, dass *es vor dem Paschafest war. Jesus wusste, dass seine Stunde gekommen war, um aus dieser Welt zum Vater hinüberzugehen. Da er die Seinen liebte, die in der Welt waren, liebte er sie bis zur Vollendung* (Joh 13, 1). Diese Liebe durchzieht die Jahrhunderte – sie ist lebendig und gegenwärtig auch in eurem Leben, heute und jetzt.

Wie jedes Jahr werden an diesen Tagen vielfältige apostolische Aktivitäten stattfinden, darunter der Univ-Kongress in Rom. Begleiten wir diese Unternehmungen mit unserem Gebet.

Auch der Ordentliche Generalkongress naht. Vom 23. April bis zum 3. Mai werden die beiden Versammlungen (eine für die

Männer, eine für die Frauen) stattfinden. Dabei werden – wie vorgesehen – die neuen Mitglieder des Generalrates und des Zentralassessorats ernannt. Ebenso wird man den Stand der apostolischen Initiativen prüfen, insbesondere im Licht der Ergebnisse der jüngsten Regionalversammlungen. Darüber hinaus wird sich dieser Kongress mit dem – von unserer Seite aus endgültigen – Vorschlag für den Text der Statuten befassen, um ihn dem Heiligen Stuhl zur Approbation vorzulegen. Ich lade euch herzlich ein, euch diesem wichtigen Vorhaben mit eurem Gebet anzuschließen.

Rom, 8. April 2025

[article/botschaft-des-praelaten-8-maerz-2025/](#) (07.02.2026)